



Nous avons eu la chance de participer à des ateliers artistiques avec Pascale Chauvin, en lien avec l'association Croc'arts. Pascale est venue quatre fois à l'école. Avec elle, nous avons observé des œuvres et réalisé nos propres œuvres sur le thème des planètes. Au programme : recherche d'objets ronds dans la classe, tri par taille, réalisation d'œuvres individuelles à partir des objets ronds, observation d'œuvres représentant le ciel et réalisation de productions collectives sur le ciel et enfin réalisation de petites planètes en collage de sable. Ces interventions nous ont permis d'expérimenter plusieurs techniques artistiques (peinture, encre, dessin, collage...). Un grand merci à Pascale !

Nos œuvres seront présentées à l'exposition Croc'arts.





Nos œuvres en lien avec la mer et les bateaux



Visite à la médiathèque

